



Para iniciar sesión debes crear una cuenta

Home > Economía > Empresas

3 Aún puedes leer 3 artículos más. Crea tu cuenta ahora mismo y disfruta de 10 contenidos mensuales gratis.

Crea tu cuenta

16 jun 2023 - 12:54 p. m.
Redacción Economía

Grupo Ecopetrol comercializó más de 72 millones de barriles de crudo en Asia

Las ventas superaron en 15 % la proyección inicial de la empresa, que abrió su filial en Singapur durante julio de 2021.



En los próximos meses Ecopetrol tiene previsto abrir su segunda comercializadora internacional en Houston.

Foto: Archivo

Escucha este artículo

0:00 / 3:28 1x

Pagas por 3 meses solo **\$3.000** y por los 9 meses restantes solo **\$106.000** UN AÑO DE PLAN DIGITAL BÁSICO **EL ESPECTADOR** [Suscríbete](#)

Promoción válida del 30 de mayo al 30 de junio de 2023

El Grupo Ecopetrol, a través de su filial Ecopetrol Trading Asia, ha comercializado más de 72 millones de barriles de crudo en el mercado asiático, cifra que supera en 15 % la proyección inicial de ventas que se fijó la Empresa cuando fue constituida en julio de 2021.

El positivo desempeño se debe principalmente a la apertura de la oficina con sede en Singapur, lo que ha facilitado un mayor conocimiento del mercado local. Esto ha hecho posible el cierre de negociaciones en momentos de máxima liquidez, la detección a tiempo de oportunidades de comercialización, un mayor entendimiento de las necesidades de los clientes y el acceso a empresas que solo tienen presencia en Asia.

“Estar presentes en el epicentro comercial de Asia nos ha permitido fortalecer nuestro relacionamiento comercial. Nos permitieron ampliar sus rutas entre Colombia y Estados Unidos”

Hace 6 horas

	Jeep Wrangler Unlimited SPORT 141900000 Comprar
	Jeep Cherokee 3.2 LIMITED 4X4 79600000 Comprar
	Toyota Fortuner 2.7 SRV 208600000 Comprar
	Nissan Np 300 Frontier 2.5L 120700000 Comprar

KAVAK Encuentra Tu Carro Ideal [Kavak](#)

“Estar presentes en el epicentro comercial de Asia nos ha permitido fortalecer nuestro relacionamiento comercial. Nos hemos adaptado a las necesidades de logística y refinación de nuestros clientes y hemos eliminado intermediarios con el fin de capturar mayor valor para el Grupo **Ecopetrol**. Nuestro objetivo continuará siendo atraer nuevos clientes e incursionar en nuevos mercados”, afirmó Pedro Manrique, vicepresidente Comercial y de Mercadeo de **Ecopetrol**.

Le puede interesar: Minminas prevé alzas en tarifa de energía por El Niño y pide recursos para subsidios.

Actualmente, más de la mitad de los crudos del Grupo **Ecopetrol** tienen como destino Asia. El principal mercado es China, seguido por India, Brunei y Singapur. Uno de los principales focos del 2023 es capturar nuevos clientes en Corea del Sur, Malasia, Japón y Tailandia.

Además, la compañía inició la comercialización de productos como *fuel oil* en dicho mercado, cerró negocios con refinadores independientes y mega refinerías de China y **Argos, Nutresa y Gilinski**

Hace 9 horas

Además, la compañía inició la comercialización de productos como *fuel oil* en dicho mercado, cerró negocios con refinadores independientes y mega refinerías de China y firmó contratos a término con jugadores de la industria.

Estos logros se deben a una robusta agenda de relacionamiento no solo con clientes actuales y potenciales, sino también con los gobiernos asiáticos y distintas organizaciones que apoyan la inversión extranjera. Recientemente, la filial se convirtió en la primera empresa colombiana en ingresar al Programa Global de Trading del gobierno de Singapur, lo que la posiciona entre las grandes empresas de petróleo y gas en esa jurisdicción.

Lea: Lo que debe saber del movimiento de acciones entre Sura, Argos, Nutresa y Gilinski.

Ecopetrol se abre paso en el mundo

La oficina en Singapur hace parte de la estrategia de internacionalización de la empresa, que busca lograr un mayor valor en la comercialización de los crudos, productos y petroquímicos. Esto mediante la supresión de intermediarios y la diversificación de clientes y mercados.

En los próximos meses **Ecopetrol** tiene previsto abrir su segunda comercializadora internacional, que estará ubicada en Houston, otro de los principales mercados para productos y crudos de la Empresa.

La filial **Ecopetrol** US Trading se enfocará en viabilizar negocios con nuevos clientes y proveedores de crudo, refinados, petroquímicos y gas natural, principalmente de las Américas y Europa.

  **¿Ya te enteraste de las últimas noticias económicas?** Te invitamos a verlas en **El Espectador**.

Temas recomendados:

Economía

Ecopetrol

Petróleo

Crudo

Bariles

Asia >

Síguenos en Google Noticias 

[Ir a los comentarios](#)

Lo que es tendencia



Gente

1 Robaron a la hermana de Carolina Gómez en Bogotá: esto se sabe



Prémium Macroeconomía

2 Tasas de interés en Estados Unidos: una pausa que no tranquiliza a la Fed



El Magazin Cultural

3 Dos cómics que muestran los orígenes de Superman se venden por US\$3 millones



Gastronomía y recetas

4 El Papá de los Asados: seis restaurantes para probar este fin de semana

Descuentos Suscripciones Programas Cursos El carrito Idiomas

Descuentos
EL ESPECTADOR



10% de descuento
Aprovechen el 10% de descuento para la sección de Colchones y Toppers. Redime el código promocional.



5% de descuento
¿Qué esperas? 5% de descuentos para la marca RTA comprando en Bylmo. Redime el cupón.



10% de descuento
Aprovecha los cupones exclusivos para tener tu propia Suite con Google Workspace con 10% de descuento.



20% de descuento
Aprovecha tu primera compra en RobinFood y canjeando el cupón obtendrás 20% de descuento.



15% de descuento
Encuentra en D'luchi una serie de productos para la piel con el 15% de descuento utilizando el cupón.